
REQUERIMENTO Nº 123/06 

De Providências 

 
 

“Quanto à falta de iluminação no 
bairro Jardim das Orquídeas”. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, com relação à  falta de  iluminação na rua 
James de Oliveira, nº 1537, localizada no bairro Jardim das Orquídeas.  

 
Os moradores reclamaram a este vereador da falta de 

iluminação no local, e alegam, que por se tratar de uma rua de pequena 
extensão, seria fácil para os órgãos competentes resolver o problema, com 
uma simples alteração na rede elétrica.  

 
 
Plenário “Dr Tancredo Neves”, em 3 de março de 2006. 

 
     
 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 
-Vereador- 


